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Résumé 
43e rencontre régionale 

annuelle 2024 
« Bienvenue chez nous », c’est sous ce thème que fut lancé la 
43e rencontre régionale annuelle. Les membres du conseil 
d’administraƟon étaient tous prêts et ont accueilli un peu plus de 
100 personnes dans le grand théâtre de la maison OSBL. Selon les 
commentaires reçus, tous étaient enchantés de la grande salle 
principale (le grand théâtre) et de ses grandes fenêtres qui 
laissaient passer pleinement les  rayons du soleil de ceƩe belle 
journée. En plus, un deuxième espace (le peƟt théâtre) était 
aménagé spécialement pour les différents kiosques des fabricants 
et des fournisseurs de service. Cet espace favorisait la rencontre 
avec les exposants qui, avec enthousiasme, répondraient aux 
quesƟons de nos membres et donnaient des informaƟons sur 
leurs produits. 

Nos exposants étaient, par ordre alphabéƟque : 
AlternaƟve Ana Inc. avec Mme Andréanne Gousse, AQPS et CIPH 
(crédit d’impôt pour personnes handicapées) avec M. Jude Ruest, 
Centre de Stomie Premier avec M. Joël Goldenberg et 
Mme Marguerite Pilote, Coloplast avec Mme Alexandra Lauzier, 
Convatec avec M. Julien Côté et M. Ramy Atallah, Finandicap 
avec Mme Julie Veille e et M. Mathieu Harrisson, Hollister avec 
Mme Chris ane Larose, Stomo Médical avec 
M. Alexandre Vigeant.
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La rencontre a débuté par le mot du président qui nous donnait 
les grandes lignes de la journée et les derniers développements 
concernant l’AssociaƟon. Ensuite, ce fut M. Mathieu Harrisson de 
la firme expert-conseil financier FINANDICAP, qui nous a fait part 
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des différentes opportunités pour les personnes handicapées 
reconnues par le CIPH (crédit d’impôt pour personnes 
handicapées). Les fonds de retraite adaptés REEI (régime 
enregistré d’épargne-invalidité) et d’autres opƟons financières 
ont été abordés ainsi que plusieurs programmes d’aide et 
support. 

Un conjoint d’une personne stomisée (M. Alain Lebrun) a fait un 
témoignage touchant sur son vécu dans ceƩe expérience de vie 
avec sa conjointe qui est une personne stomisée. Selon plusieurs, 
ce genre de témoignage est peu fréquent. 
Ensuite, c’était déjà le temps du cocktail de 
bienvenue suivi par le dîner où tous 
faisaient connaissance et discutaient dans 
un climat ou régnait la bonne humeur. 

L’après-midi a commencé avec les ateliers 
de discussion organisés pour chacun des 
trois groupes de stomie (urostomie, 
colostomie, iléostomie) et les conjoints(es) des personnes 
stomisées. Les trois premiers groupes étaient accompagnés 
chacun par un membre du Conseil et un ou une 
stomothérapeute. Le dernier groupe était suivi également par un 
membre du conseil. Chaque groupe avait son espace personnel 
pour faciliter la discussion. Ce fut très enrichissant et les membres 
pouvaient discuter de leurs condiƟons et échanger des trucs. De 
façon unanime, les parƟcipants ont demandé de reprendre ceƩe 
acƟvité en 2025, mais avec une période de rencontre plus longue. 

L’assemblée générale spéciale a suivi. Les principales informaƟons 
données à l’assemblée générale annuelle du 13 avril 2024 ont été 
reprises brièvement et une nouvelle personne a été acceptée 
officiellement comme membre du Conseil d’administraƟon, soit 
Mme Dorothy Gagnon. FélicitaƟons et merci de votre 
engagement. 
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Nous remercierons Mme Isabelle Lapointe et Mme Louise 
Tremblay, infirmières stomothérapeutes, pour leur implicaƟon 
durant la journée avec les consultaƟons gratuites offertes à nos 
membres. Elles ont aussi collaboré aux ateliers par type de stomie 
avec M. Julien Côté, infirmier stomothérapeute pour la compagnie 
Convatec. 

La journée s’est terminée par la remise de nombreux prix et le 
souhait de se revoir l’an prochain pour la 44e rencontre régionale 
annuelle. 

RédacƟon par Suzie Simard et Alain Lebrun 




